

**FOIRE AUX QUESTIONS :**

« *Quelle est l'origine du mois du Sacré CŒUR ?* »

Tout vient d'une élève des Religieuses de Notre-Dame.

Angèle de Sainte-Croix (XIX<sup>ème</sup> siècle) était élève, à Paris, au monastère dit 'des Oiseaux', qu'habitaient les religieuses de la Congrégation de Notre-Dame, fondée au XVI<sup>ème</sup> siècle pour l'instruction et l'éducation des filles, par la Mère Alix Le Clerc (1576-1622), béatifiée en 1947.

Un matin, pendant son action de grâces qui suivait une fervente communion, Angèle exposait à Notre Seigneur les désirs qu'elle avait de travailler à la gloire de son Divin CŒUR, lorsque, tout à coup, une pensée traversa son esprit : 'Pourquoi – se demanda-t-elle – n'y aurait-il pas un *mois* du Sacré CŒUR, comme il y a un *mois* de Marie ?'

Aussitôt, elle va trouver une religieuse, la Mère Saint-Jérôme, pour lui faire ses confidences. Celle-ci, qui était une ardente amoureuse du CŒUR de JESUS, accueillit avec joie l'ouverture que lui faisait cette petite fille. Mais comment donner corps à cette inspiration ?

Une occasion favorable se présenta bientôt.

En effet, le 29 mai 1835, Monseigneur de Quélen, archevêque de Paris, vint célébrer la messe dans la chapelle des Enfants de Marie. A la sortie, poussée par Mère Saint-Jérôme, la fillette s'avança respectueusement vers l'archevêque et lui exposa avec beaucoup de simplicité le sujet de sa requête. Mgr de Quélen en fut profondément ému et lui répondit : 'Nous le ferons pour la conversion des pécheurs et pour le salut de la France, et nous suivrons la coutume d'honorer par 33 jours de prière les 33 années de la vie de Notre Seigneur. Un numéro, tiré au sort, assignera à chacune de vous un jour spécial pour être sanctifié par toutes sortes de bonnes œuvres.

Je permets le Salut du Saint-Sacrement tous les vendredis de ce mois.

Tenons-nous-en là pour cette année, car, plus tard, qui sait ?...'

Cette dernière parole qui, dans la pensée de Monseigneur, signifiait : 'qui sait si cette dévotion ne deviendra pas générale ?', était prophétique, comme le prouva la suite.

Mère Saint-Jérôme pour donner une forme à ce nouveau mois, s'empressa de préparer un petit livre intitulé *le Mois du Sacré CŒUR*, petit livre qui fit beaucoup de bien et fut suivi, au cours des temps, de nombreux autres, rédigés par toutes sortes d'auteurs.

Telle est l'origine du Mois du Sacré COEUR.

